

Abogan Cuba y Luxemburgo por fortalecer cooperación bilateral



Cuba y Luxemburgo abogan por fortalecer cooperación bilateral. Foto: Prensa Latina.

La Habana, 26 may (RHC) Cuba y Luxemburgo constataron el positivo estado de sus relaciones y coincidieron en la voluntad de fortalecer los nexos económicos comerciales y de cooperación, informó el Ministerio de Relaciones Exteriores (Minrex).

De acuerdo con la fuente, en la Reunión de Consultas Políticas, realizada en formato virtual, representantes de ambos países abordaron temas de las agendas regional y multilateral, tales como la cooperación en el marco de las Naciones Unidas y la contribución de la mayor de las Antillas al enfrentamiento de la pandemia de la Covid-19.

En el encuentro, el director general de Asuntos Bilaterales del Minrex, Emilio Lozada, agradeció el tradicional voto de esa nación europea en la ONU a favor de la resolución Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos de América contra Cuba. (Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/258584-abogan-cuba-y-luxemburgo-por-fortalecer-cooperacion-bilateral>



Radio Habana Cuba